

# BIG ISSUE

## Hadiri Musyawarah Dampak Lingkungan Peternakan, Ini Kata Babinsa Wonosari

Budyanta - [KLATEN.BIGISSUE.ID](http://KLATEN.BIGISSUE.ID)

Jul 7, 2023 - 14:42



*Sertu Mulyanto Babinsa Desa Kingkang Koramil 22 Wonosari Kodim 0723/Klaten menghadiri sosialisasi analisis dampak lingkungan peternakan di Aula Kantor Desa Kingkang Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten*

KLATEN - Sertu Mulyanto Babinsa Desa Kingkang Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) menghadiri sosialisasi analisis dampak lingkungan peternakan di Aula Kantor Desa Kingkang Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (7/7/2023)

Kegiatan sosialisasi analisis dampak lingkungan peternakan dalam rangka memberikan arahan cara beternak yang aman dan ramah lingkungan agar tidak ada dampak bagi warga sekitar diwilayah Desa Kingkang.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kades Kingkang H. Suryadi, PPLP Kecamatan Wonosari, Babinsa Desa Kingkang, Bhabinkamtibmas Desa Kingkang, Warga Desa Kingkang yang memiliki peternakan.

Saat ditemui, Sertu Mulyanto selaku Babinsa Desa Kingkang menyampaikan bahwa kegiatan Sosialisasi analisis dampak lingkungan peternakan sangatlah penting bagi warga yang memiliki peternakan, karena dengan sosialisasi ini harapannya warga dapat memperhatikan dampak lingkungan sekitar dan jangan sampai dengan adanya peternakan diwilayah menjadi suatu permasalahan dikemudian hari.

“Dengan Sosialisasi ini dapat menambah wawasan tentang cara beternak dan dampak dari peternakan,” ungkap Sertu Mulyanto.

Dalam hadirnya di sosialisasi analisis dampak lingkungan peternakan, Babinsa berharap kepada para warga Desa Kingkang yang memiliki peternakan agar dapat menjaga lingkungan agar tetap bersih, sehat.

“Dengan lingkungan yang bersih akan membuat kita hidup aman, nyaman, dan tentram. Dengan lingkungan sehat tentu memberikan kenyamanan bagi siapa saja yang tinggal dan sirkulasi udara pun lancar sehingga udara terasa sejuk dan nyaman,” pungkas Babinsa Sertu Mulyanto. (Red)